

Me volvieron a contratar

En junio de 2013 me hallaba de vuelta a casa después de nueve años trabajando y viviendo en otra ciudad. A causa de la crisis económica, mi empresa había cerrado y por mi tipo de contrato no tenía derecho a paro.

21/03/2015

En junio de 2013 me hallaba de vuelta a casa después de nueve años trabajando y viviendo en otra ciudad. A causa de la crisis

económica, mi empresa había cerrado y por mi tipo de contrato no tenía derecho a paro.

Mi principal oración era volver a la ciudad dónde había trabajado, fuera como fuera, y comencé a rezar a Dora la estampa para pedirle una casa y un pequeño trabajo. Fueron dos meses intensos llenos de incertidumbre y finalmente surgió milagrosamente la casa de una señora que me alquilaba una habitación. Nada más llegar, a los pocos días, surgió un pequeño trabajo que junto con lo ahorrado me permitió tirar hasta enero. Justo cuando me volvieron a contratar en la empresa anterior. No me cabe duda de la intercesión de Dora en este milagro.

S. (España)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-sv/article/me-volvieron-
a-contratar/](https://opusdei.org/es-sv/article/me-volvieron-a-contratar/) (02/02/2026)